

18新春旗開き開催

28名の参加で賑やかに



(記　あいち支
部書記長　氏家)

1月13日は午前中に地本臨時大会、お昼からは学習会をして、午後3時30分から全国一般愛知地方本部の旗開きを行いました。アクリルやナトコから自世代を担う若者が多数参加しました。女性ユニオンの小嶋さん、オニの司会で、煤本地本委員長や愛労連の関さんの挨拶、その後に乾杯をし、歓談・職場紹介を行いました。後半はアクリル分会の熊澤さん、共済会の石原さん、そしてアクリル分会OBの上田さんらによる演奏と歌声で会を盛り上げました。1時間30分ほどの短い時間でしたが、参加者は28名で最近になく賑やかな旗開きになりました。

(記　あいち支
部書記長　氏家)

全国
安
愛
矢口

発行
2018年
2月23日 ((金))
NO: 03号
発行責任者

全労連・全国一般労働組合愛知地方本部執行委員長：煤本

1月13日は午前中に地本臨時大会、お昼からは学習会をして、午後3時30分から全国一般愛知地方本部の旗開きを行いました。アクリルやナトコから自世代を担う若者が多数参加しました。女性ユニオンの小嶋さん、オニの司会で、煤本地本委員長や愛労連の関さんの挨拶、その後に乾杯をし、歓談・職場紹介を行いました。後半はアクリル分会の熊澤さん、共済会の石原さん、そしてアクリル分会OBの上田さんらによる演奏と歌声で会を盛り上げました。1時間30分ほどの短い時間でしたが、参加者は28名で最近になく賑やかな旗開きになりました。

（記　あいち支
部書記長　氏家）

愛知地方本部臨時大会報告

計監査　寺西茂和（あいち支部）、稻垣清貴（フロンティア21支部）です。

1月13日に愛知地本の臨時大会が開催されました。大会の主議題は、安倍暴走内閣による平和、暮らし、働き方の破壊を許さず、働くものの暮らしと権利を前進させる春闘を地本一丸となつて進める事。それを進める執行委員体制の確立です。9月の定期大会では暫定執行部を拍手で確認するにどまり、選挙による正式な執行委員会を選出できませんでした。

大会は代議員14名（委任状4名）、傍聴者13名が参加し、煤本委員長の挨拶、恒川書記長の中間活動報告、18春闘方針案提起、金川執行委員の中間財政報告とフレッシュな新執行委員による報告提案がされ、12名の代議員、傍聴者から発言がありました。

新執行部には、フロンティア委員長、市場）、副執行委員長、市長）、恒川義朗、書記次長、田正吾（以上あいち支部）、林健太郎（電波学園グループ）、会計会員長、市場）、恒川書記長、恒川義朗、書記次長、田正吾（以上あいち支部）、林健太郎（電波学園グループ）、特別執行委員、黒島英和（フロンティア21支部）、



争議支援総行動で 三菱電機本社へ

「労働者の人権尊重を実践せよ！」

三菱電機派遣切り争議の解決をめざし、全労連・東京地評による争議支援総行動にエントリー（勝たせる会と電機情報ユニオンの名前で）、12/7の行動に参加しました。他の争議の仲間たちと（約30名）三菱電機本社へ。愛労連の博松議長も駆けつけてくれました。

本社の入るビルの前で街宣をしたあと、約10名の要請団で本社受付へ。ゲート前で総務部の社員（今回2名）が立つて対応するという非礼ぶりはいつものことですが、今回は私たち要請団を周囲から観察する部隊がいつも以上に多くいるように感じました（一般人を装つて立ち、あるいは座っている者が少なくとも4名程度）。

電機情報ユニオンの米田（まいた）委員長が、経団連が「人権の尊重」を掲げた最近の企業行動憲章を示しながら、派遣切りの違法行為に謝罪もしれない、繰り返しの要請にもまともに対応しない同社の対応を追求。社員らは、行動憲章のくだりでは頷いていました。



名古屋北部青年ユニオン 熊谷（三菱電機派遣切り争議 勝たせる会世話人）

（なお、今回、全国一般の民事法務労組の要請行動には間に合はず。午後の昭和ゴム争議の要請行動には連帯参加しました。）

安倍内閣の暴走を止めよう！ 集会とデモ

暴走を止めよう！

集会とデモ

「安倍9条改憲NO！あいち市民アクション」から俳優の天野玲雄さんをはじめ、「あいち9条の会」や弁護士などからの挨拶がありました。

また、沖縄問題で辺野古の米軍基地建設問題を背景にした名護市長選挙の現況を写真家で天白平和委員でもある方から報告されました。集会後は栄交差点、大津通りを下り矢場町までデモ行進でした。



前日まで暖かさとはうつて変わり、寒風が吹く中で『安倍内閣の暴走を止めよう！集会とデモ』が1月19日（金）に栄の久屋公園でありました。主催者発表で650名が集会に参加しました。開始前は、板谷信彦さんという歌手が安倍政治を批判した歌詞で集会を盛り上げていました。会場には、年配者が多い中で、名古屋大学の学生も大きな横断幕をもって参加しており、元

会場を探しましたが全国一般の確認参加者は2名でした。奇数月には集会・デモを必ずしておりますので次回はたくさんの参加をしていきましょう。（記　あいち支部　書記長　氏家）



気づかれました。

今後の予定

3月初旬

春闘職場激励・要請行動

3月4日（日）

愛知学習協創立55周年記念の集い

3月11日（日）

原発ゼロNAGOYAACTION

3月14日（水）

18春闘回答指定日

3月15日（木）

春闘勝利労働者決起集会

編集後記

去年の旗開きに参加し、今年も参加させていただきましたが、一年があつという間になりました。春闘勝利労働者決起集会も今回で3号目になります。これからも皆様には原稿を依頼させて頂く時があるかと思いますが、その時はよろしくお願いいたします。今回原稿を準備していただいた皆様、ご協力ありがとうございました。

愛知地方執行委員

山田正吾